



Novedades en los Disco-Bar



Este año habrá destacadas novedades en algunos disco-bares.

Nos alegramos ya que deseamos que nuestra juventud disfrute en su pueblo y en los sitios propicios para ellos,



lugares de copas y que no tengan que salir fuera de Manzanares para ir en busca de locales que se encuentren cómodos. Aquí se puede tener lo mismo o mejor que en los pueblos limítrofes y sin necesidad de coger el coche o la moto.

Para ello y puestos al habla con los socios Manuel Fdez. Pacheco y Antonio Noblejas Patón, más conocido por "Carrujo", han contratado al artista local Patricio Caba, para decorar dos de sus locales.

Patricio está poniendo el máximo interés por plasmar en aquellas paredes algo distinto, su afán es conseguir unas siluetas en relieve, dándoles la profundidad de una gran perspectiva. El color y los matices a desarrollar son los idóneos para estos lugares, tonalidades muy fuertes y con mucho contraste, siempre buscando la armonía de la luz. Difumina los rasgos, poniendo un estilo muy particular, un arte que sólo sabe plasmar en las paredes, en su pintura el genio de Patricio. La mano del ingenioso pintor lo hace resaltar e innovar al punto de resurgir. Sus tonalidades lo hacen cálido e invita a alargar la estancia en aquel recinto.

Así lo vemos y así está quedando "EL FUERTE DEL COYOTE" y "PSIQUIATRICO" locales de pleno verano y nocturnos.



Tele Azuer -TV local de Manzanares- expulsada de un mitin del PSOE

Hemos recibido un fax de Tele-Azuer en el que nos comunica que el pasado sábado 13 de Mayo, sus cámaras se dirigieron a los Salones Avenida, donde se iba a celebrar un mitin del PSOE en el que iban a intervenir Miguel Angel Pozas y el diputado Javier Martín del Burgo.

«Dispuestos a cubrir -dice el comunicado- para todos los televidentes de Manzanares y comarca esta información y ante el asombro y propios y extraños, nos invitó, eso sí, muy amablemente, a que abandonásemos el recinto, sin permitirnos tomar imágenes del acto público que se iba a celebrar».

Francisco Morales, director y propietario de Tele-Azuer termina preguntándose: «¿Estos señores se llaman demócratas?», mientras se lamenta de los enormes impedimentos que está teniendo por parte de las autoridades socialistas de Manzanares para realizar una tarea informativa, pues está vetado por el Alcalde para tomar imágenes o sonido en cualquier acto en el que inter venga él o su grupo.

Ciertamente situaciones como ésta poco aportan a la transparencia, participación y derecho a la información que todos tenemos.

